

# BIG ISSUE

## Rakor Lintas Sektoral Jelang Lebaran, Kapolres Temanggung Tiap Stakeholder Persiapkan !

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID](https://TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID)

Apr 5, 2023 - 13:43



*Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Kabupaten Temanggung*

**Temanggung**- Kapolres Temanggung AKBP Agus Puryadi S.H., S.I.K., M.H memimpin rapat koordinasi lintas sektoral menginformasikan bahwa hadir dalam kegiatan tersebut Bupati Temanggung HM AL Khadziq, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, Kajari Milna SH.,M.H, Kepala Dinas, Kepala OPD, Tokoh Masyarakat, pimpinan perusahaan, serta seluruh personil Temanggung, di ruang sumbing Polres Temanggung Jawa Tengah.Rabu (05/04/2023).

Kapolres Temanggung AKBP Agus Puryadi mengatakan, "lebaran tinggal sekitar 18 hari lagi, untuk Kabupaten Temanggung kita melaksanakan rapat dengan melibatkan semua stakeholder sebagai penanggung jawab terhadap kelancaran berjalannya perayaan Idul Fitri, serta dalam dekat umat kristiani melaksanakan paskah.



"Saya meminta masing-masing stakeholder untuk memaparkan kondisi pasokan sembako di wilayah Temanggung, dari pertamina dengan kesediaan BBM, bagian listrik, bagian Kesehatan, Dishub semua kita lakukan untuk kelancaran hari raya nanti".ucapnya.

Di samping itu, Kapolres menyampaikan tanah longsor yang terjadi di kali Cacing di sebabkan oleh pihak pengeruk tanah, sehingga terjadi tanah longsor.

" Longsor alam sendiri berbeda dengan longsor akibat perusakan alam, jika masih terjadi kasus akibat perusakan alam, maka akan kami pidanakan pemilik tanah". ungkapnya.

Sementara itu Bupati Temanggung HM AL Khadziq menabahkan, apa yang di sampaikan oleh pak Kapolres maupun paparan dari Kabag Ops persiapan untuk lebaran, khususnya dari OPD saya minta betul betul di persiapkan.



"Manut saja sama pak Kapolres, urusan persiapan baik dari dinas pariwisata, dinas kesehatan, perhubungan, Perdagangan, PU dan lain-lain skenarionya adalah pak Kapolres, kita dukung dan bantu yang perlu di persiapan".tutupnya.

Jurnalis: Rk@